



www.mg.co.id

Ronaldo Tidak Lagi 'Diistimewakan'

MANCHESTER (IM) - Manajer Manchester (MU) United Erik ten Hag akhirnya menjatuhkan skors ke Cristiano Ronaldo. Perlakuan juru taktil Belanda ke CR7 dinilai tepat.

Ronaldo meninggalkan tribune lebih awal saat MU menang atas Tottenham Hotspur, Kamis (22/10). Dalam laga itu, MU menang 2-0 berkat gol dari Fred dan Bruno Fernandes. Ronaldo meninggalkan bangku cadangan pada menit ke-89.

Ulah Ronaldo itu mendapatkan kritik dari banyak pihak. Eks penyerang MU, Dion Dublin, sampai bilang bahwa Ronaldo tak mempunyai respek pada rekan-rekan setimnya.

Ronaldo akhirnya diberi hukuman skors oleh MU. Tak cuma itu, dia juga tak disertakan dalam skuad MU melawan Chelsea.

Legenda Liverpool, Jamie Carragher menilai perlakuan Ten Hag ke Ronaldo tepat. Bahkan, Carragher menyebut sejak hari pertama manajer 52 tahun itu menanganinya MU. "Setelah start yang sulit, ETH sudah benar-benar menunjukkan ototitasnya di MUFC di dalam dan di luar lapangan. Performa mereka melawan Spurs merupakan salah satu yang terbaik dalam beberapa tahun terakhir dan dia sudah menanganinya situasi

Ronaldo dengan sempurna sejak hari pertama," kata Carragher dalam Twitter pribadinya.

Saat melawan Spurs, muncul rumors yang menyebutkan bahwa Ronaldo juga menolak dimainkan ketika Ten Hag ingin memasukkannya sebagai pengganti.

Ronaldo sendiri sudah mengeluarkan pernyataan terkait insiden tersebut namun tak ada permintaan maaf di dalamnya. Mantan kiper MU Peter Schmeichel menyebut Ronaldo sudah melakukan tindakan yang merugikan dan mengganggu, padahal tim sedang mulai stabil.

"Ini pertama kalinya saya bisa bilang bahwa saya kecewa dengannya. Normalnya saya membela-lanya, saya memahami situasinya. Tapi kami di masa transisi.

Manchester United sekarang sudah punya lima manajer sejak Alex Ferguson. Kami punya Erik ten Hag sekarang, yang punya ide sangat jelas tentang bagaimana ia ingin sepakbola dimainkan," kata Schmeichel. **vit**

Manchester United sekarang sudah punya lima manajer sejak Alex Ferguson. Kami punya Erik ten Hag sekarang, yang punya ide sangat jelas tentang bagaimana ia ingin sepakbola dimainkan," kata Schmeichel. **vit**



CRISTIANO RONALDO
Pemain MU

Chelsea Vs MU di Stamford Bridge

LONDON (IM) - Chelsea akan melawan Manchester United dalam lanjutan Liga Inggris di Stamford Bridge, Sabtu (22/10) pukul 23.30 WIB. Si Biru didukung catatan bagus Graham Potter yang sedang bagus melawan Setan Merah.

Dalam kiprahnya di Liga Inggris, Potter sudah delapan kali melawan MU. Hasilnya kurang oke, Potter menelan enam kekalahan dan baru mencatatkan dua kemenangan atas The Red Devils. Semua laga itu dibukukan oleh Potter bersama Brighton & Hove Albion.

Positifnya, Potter membukukan kemenangan atas MU dalam dua pertandingan terakhir. Pada awal musim ini, di laga pembuka musim, Potter dan Brighton bahkan mampu mempermalukan MU di Old Trafford dengan memetik kemenangan 2-1.

Sementara pada musim lalu, Brighton menghajar MU dengan skor telak 4-0. Skor pada pertandingan 7 Mei 2022 itu sementara menjadi kemenangan terbesar Potter atas MU. Bersama Potter, Raheem Sterling dan kawan-kawan masih melaju dengan tak terkalahkan. Dalam tujuh pertandingan, Si Biru menang lima kali dan imbang dua kali.

MU juga sedang tak didukung hasil bagus saat melawan Chelsea. Dalam lima pertandingan, tim Manchester merah memetik sekali kekalahan

dan empat hasil imbang.

Dalam dua lawatan terakhir, MU selalu membawa pulang hasil imbang. Kemenangan terakhir MU atas Chelsea didapat pada 18 Februari 2020. MU menang 2-0 di Stamford Bridge berkat gol dari Anthony Martial dan Harry Maguire. Berdasar data Opta, ada beberapa fakta menjelang Si Biru melawan Setan Merah. Chelsea puasa kemenangan dalam sembilan laga terakhir (6 imbang, 3 kalah) di Premier League saat melawan Manchester United. Cuma Arsenal (19 laga) dan Blackburn (12 laga) yang mempunyai catatan lebih buruk.

MU hanya menang dua laga dalam 20 lawatan ke markas Chelsea di Liga Inggris. Rinciannya, MU menelan 10 kekalahan dan delapan membawa pulang hasil imbang. Kemenangan terakhir MU di kandang Chelsea pada Februari 2020.

Lantas bagaimana dengan laga nanti? Patut ditunggu. **vit**



RAHEEM STERLING
Pemain Chelsea



Selebrasi Robert Lewandowski dan rekan-rekannya usai mencetak gol ke gawang Villarreal.

Barcelona Kembali ke Jalur Kemenangan

"Ada banyak ekspektasi tinggi untuk tim ini. Kami memperbaiki performa dan menunjukkan karakter, intensitas yang bagus, pertahanan yang bagus dan terutamanya lini serang." kata Xavi Hernandez.

BARCELONA (IM) - Barcelona meraih kemenangan 3-0 kala menjamu Villarreal dalam lanjutan LaLiga yang digelar di Camp Nou, Jumat (21/10) dinihari WIB. Barcelona pun kembali ke jalur kemenangan usai gagal meraih poin di dua laga sebelumnya.

Barcelona ditahan imbang Inter Milan 3-3 di Camp Nou dan membuat posisi mereka di Liga Champions terancam. Beberapa hari kemudian, Barca dipermak 1-3 oleh Real Madrid.

Dalam laga kontra Villarreal, tuan rumah langsung unggul tiga gol di babak pertama. Robert Lewandowski membuka keunggulan Barcelona pada menit ke-31 sebelum kembali menjebol gawang Villarreal empat menit kemudian. Ansu

Fati menambah keunggulan Barcelona pada menit ke-38.

Barca tampil dominan di hampir sepanjang laga dengan memiliki ball possession yang mencapai 70% dan menciptakan 16 percobaan (5 on target). Sementara Si Kapal Selam Kuning cuma melahirkan lima percobaan (1 on target).

Khusus bagi Lewandowski, ia menorehkan gol ke-600 sepanjang kariernya di level klub dan tim nasional. Dan ini menjadi gol ke-11 Lewandowski dari 10 pertandingan di Liga Spanyol 2022/2023. Penyerang 34 tahun itu telah membukukan 16 gol dari 14 laga Barcelona di semua kompetisi.

Lewandowski memang salah satu striker paling subur di Eropa saat ini. Dia mengumpul-

kan 344 gol selama berkarier di Bayern Munich, serta mencetak 103 gol kala berseragam Borussia Dortmund pada 2010-2014.

Sebelum berkarier di Jerman, Lewandowski mencetak 41 gol bersama Lech Poznan dan 21 gol untuk Znicz Pruszkow. Peraih Gerd Mueller Trophy 2022 itu juga menjadi top skor sepanjang masa Timnas Polandia dengan 76 gol.

Lewandowski menjadi pemain ketiga di era modern yang mencapai 600 gol atau lebih di level profesional. Dia hanya kalah dari Lionel Messi (781 gol) dan Cristiano Ronaldo (817 gol).

Ansu Fati angkat bicara soal kemenangan timnya atas Villarreal. Dia menyebut kemenangan kali ini bisa menjadi momentum kebangkitan tim di laga-laga berikutnya.

"Kami telah mencapai kemenangan, yang merupakan hal terpenting. Kami bermain di kandang dan kami senang membuat para penggemar menikmati. Kami datang dari pekan yang sulit, tetapi kami bisa bangkit dan kami tak boleh mengundur lagi," kata Ansu, dikutip dari Mundo Deportivo.

Pelatih Barca Xavi Hernandez memuji penampilan anak-anak asuhnya. "Saya kira kami sudah bermain dengan sangat baik. Kami butuh bereaksi dan karena penampilan di sebuah pertandingan penting. Bukanlah hari yang mudah setelah kalah di Bernabeu dan seri dengan Inter. Ada banyak ekspektasi tinggi untuk tim ini. Kami memperbaiki performa dan menunjukkan karakter, intensitas yang bagus, pertahanan yang bagus, dan terutamanya lini serang," kata Xavi dilansir Reuters.

Di laga tersebut, Gerard Pique mendapatkan sambutan dingin dari sebagian supporter Barcelona Namun Xavi membela Pique. Bek tengah senior Barcelona itu menggantikan Jules Kounde. Itu menandai hanya penampilan keempat Pique di LaLiga musim ini.

Namun setelah Pique masuk ke dalam lapangan cemoohan "hoo" justru menggemakan Pesepebola berusia 35 tahun itu juga disoraki setiap kali menyentuh bola, meskipun ada pula supporter Barca yang tetap mendukung Pique.

Xavi mendesak supporter Barcelona agar selalu kompak.

Menurut dia, Pique selama ini selalu menjaga sikap di ruang ganti.

"Di pramusim saya 'kan meminta persatuan. Ini adalah sebuah momen untuk bersatu: skuad, staf, direksi, fans, media. Apakah dia bermain atau tidak, satu-satunya hal yang saya minta dari Pique adalah dia itu sebuah contoh di ruang ganti, dan dia itu contoh yang sangat baik. Dia tidak pernah menunjukkan sikap yang buruk (ketika tidak bermain). Dia itu sebuah contoh sebagai seorang kapten, dan fans seharusnya tahu hal ini," kata Xavi di ESPN.

Pique tidak lagi menjadi andalan utama di lini pertahanan Barcelona setelah nyaris tidak tergantikan sebelumnya. Mantan pemain Manchester United itu secara keseluruhan baru bermain tujuh kali di seluruh kompetisi dan hanya empat kali menjadi starter.

Selanjutnya Barcelona menghadapi Athletic Bilbao dalam pertandingan Liga Spanyol berikutnya pada 24 Oktober. Tiga hari kemudian, Los Cules menjalani laga hidup-mati di Liga Champions kontra Bayern Munich di Camp Nou. **vit**

Benzema Bidik Trofi Piala Dunia

MADRID (IM) - Karim Benzema beberapa hari lalu meraih Ballon d'Or. Penyerang Real Madrid itu mengungguli Sadio Mane, Kevin De Bruyne dan Robert Lewandowski. Keberhasilan itu melengkapi tiga mimpi yang ingin ia wujudkan.

Benzema memang tampil mengesankan bersama Madrid musim lalu dengan mencetak 44 gol di semua kompetisi. Pemain asal Prancis itu turut mengantar Los Blancos juara LaLiga dan Liga Champions.

Ini merupakan gelar Ballon d'Or pertama untuk Benzema di sepanjang kariernya. Sebelumnya, ia bahkan tidak pernah masuk ke tiga besar. Meraih Ballon d'Or memang jadi salah satu mimpi yang ingin diwujudkan Benzema sejak lama. Pemain berusia 35 tahun itu kini sudah mewujudkan tiga mimpinya.

"Ini adalah musim terbaik saya karena pada akhirnya saya dapat Ballon d'Or. Saya sudah memimpikannya sejak masih kecil. Ini adalah musim terbaik dalam hidup saya. Saya sudah mewujudkan tiga mimpi yang saya punya dalam hidup: membelikan rumah

untuk ibu saya, gabung Real Madrid, karena mereka klub terbaik di dunia, dan yang ketiga adalah Ballon d'Or. Saya sangat bangga dengan kerja saya," ujar Benzema kepada RMTV.

Kini saatnya Benzema berjuang membawa Timnas Prancis juara Piala Dunia 2022. Sudah pasti masyarakat Prancis berharap besar Benzema bisa melanjutkan performa bagusnya itu saat tampil di Qatar. Berstatus juara bertahan, Prancis jelas jadi unggulan di Qatar bulan depan. "Saya sangat bangga karena saya masih punya mimpi yang ingin diwujudkan," ujar Benzema kepada RMC Sport.

Benzema absen saat Prancis menjuarai Piala Dunia 2018 karena terkait kasus dengan Mathieu Valbuena. Benzema baru dipanggil lagi ke skuad Les Bleus pada Euro 2020 setelah lima tahun absen. **vit**



KARIM BENZEMA
Pemain Real Madrid

Arsenal Sukses Atasi PSV Eindhoven

LONDON (IM) - Arsenal harus susah payah mengalahkan PSV Eindhoven dengan skor 1-0, pada pertandingan Liga Europa 2022/2023 di Emirates Stadium, Jumat (21/10) dinihari WIB.

Arsenal tampil dominan tapi cuma mencetak satu gol di menit ke-70 lewat Granit Xhaka. Mereka mendominasi laga dengan menciptakan 25 attempts, delapan on goal. Sementara, PSV cuma satu attempts on target dari total empat.

Xhaka pada laga ini mengenakan ban kapten karena Martin Odegaard dicadangkan. Ini adalah gol ketiga Xhaka musim ini, menyamai total golnya di tiga musim sebelumnya.

Musim ini seperti jadi penebusan untuk Xhaka setelah kerap dikritik oleh fans, yang dipuncaki dengan dicabutnya ban kapten beberapa musim lalu.

Tak cuma tiga gol, tiga assist juga sudah disumbangkan Xhaka. Yang mengejutkan gol Xhaka kali ini dibuat dari kaki kanan, kaki terlemahnya yang selama ini cuma sekali membuat gol, yakni saat masih memperkuat Borussia Moenchengladbach pada 2014/2015.

"Dia pantas mendapatkan

ini. Dia sudah melalui banyak cobaan dan di saat sulit seperti ini pun dia selalu siap menghadapi apa pun, etos kerjanya, keprabadiannya, cara dia memperlakukan semua orang di klub ini, cintanya kepada klub ini dan profesionalismenya tanpa tanding," ujar manajer Arsenal Mikel Arteta di situs resmi klub.

Dengan tambahan tiga poin, The Gunners kokoh di posisi pertama Grup A dengan 12 poin dan memastikan lolos ke babak 32 besar. Sebab mereka unggul delapan angka dari Bodo/Glimt di posisi ketiga dengan dua laga tersisa.

Penentuan juara grup dilakukan pekan depan saat mereka melawat ke Phillips Stadium, kandang PSV. Juara grup berhak lolos langsung ke babak 16 besar, sementara runner-up akan menghadapi tim buangan dari Liga Champions.

"Kami punya banyak momen bagus ketika kami mendominasi lawan yang luar biasa hebat. Kami cuma kurang bagus di sepertiga akhir atau saat menembak, tapi senang bisa menang dan kelolosan adalah langkah awal. Perbedaan antara juara dan runner-up grup itu jauh sekali, sehingga kami akan menuntaskannya pekan depan (jadi juara grup)," tandas Arteta. **vit**



GRANIT XHAKA
Pemain Arsenal

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com